

Se mide entre campeones y gana bronce para México



Isaac Tello formó parte del dúo mexicano que representó al país en el Campeonato Panamericano de Ajedrez sub 20 efectuado en el mes de agosto en **Cochabamba, Bolivia**, ganando así **medalla de bronce** en la modalidad blitz.

Isaac es uno de los jóvenes que el [Tecnológico de Monterrey en San Luis Potosí](#) ha apoyado con el **programa de becas deportivas**. En este torneo participaron 51 campeones representantes de 10 países.

El **potosino** del [Campus San Luis](#) obtuvo su pase al panamericano tras haberse coronado **campeón invicto en el torneo “Juegos nacionales infantiles y juveniles”** en la categoría sub 20, modalidad clásico, mientras que María Lara Santana también consiguió su pase en dicho torneo, para ser la representante femenil sub 20.

El actual campeón de la universidad nacional, accedió a respondernos unas preguntas para CONECTA:

Experiencia en el torneo

En clásico fue una justa muy cerrada, pues la mayoría de jugadores manteníamos un nivel muy fuerte y lamentablemente no tuve mi mejor racha, sin embargo, en blitz, pude recuperar un poco ya que es la modalidad en la que me va un poco mejor; digamos que soy un poco más ágil en cuestión del tiempo “comentó.

Tello Chávez culminó su participación en el campeonato con 5 puntos de 9 en la modalidad clásico, y en la modalidad blitz 7.5 puntos de 9 empatado con el 1 y 2 lugar, obteniendo así la medalla de bronce para México.

Apoyo de parte de la institución

“Desde que entre la institución, siempre me han apoyado, desde pertenecer al representativo de ajedrez y otorgarnos viajes a torneos importantes, así como el apoyo de mis maestros y compañeros para cada uno de mis torneos”

“Desde que entre la institución, siempre me han apoyado, desde pertenecer al representativo de ajedrez y otorgarnos viajes a torneos importantes, así como el apoyo de mis maestros y compañeros para cada uno de mis torneos” dijo.

Metas a corto plazo

Actualmente Isaac y el equipo de ajedrez de [campus San Luis Potosí](#) se mantienen enfocados para el campeonato nacional del ajedrez que organiza la Comisión Nacional Deportiva Estudiantil de Instituciones Privadas (**CONADEIP**), **torneo del que son Subcampeones Nacionales 2018** y este año buscarán mejorar o igualar el logro obtenido el año pasado.

Cabe señalar que **Isaac a los 15 años fue acreedor al título de Maestro FIDE** tras ganarlo en el XXVII Campeonato Panamericano de Ajedrez de la Juventud en Montevideo, Uruguay 2016, al obtener medalla de bronce en la modalidad clásico, resultado de un triple empate en la primera posición con 6.5 puntos de 9 posibles.

El título de **Maestro FIDE es uno de los 3 nombramientos más importantes que otorga la Federación Internacional de Ajedrez**. Este solamente se otorga para aquellos jugadores que consigan una puntuación de 2300 o más en la lista del rating FIDE (internacional). **El título lo pueden obtener tanto hombres y mujeres que participen en competiciones internacionales de ajedrez.**

SEGURO QUERRÁS LEER TAMBIÉN: